

Shinju Matsuri

1880年(明治13年)あたりに西オーストラリアの北海岸にあるブルームというところで真珠産業が始まり、1950年(昭和25年)までブルームは世界の真珠産業の中心でした。実は長旅した日本人はその産業の大きな力になりました。海の底まで真珠を取りに行く危険な仕事の中で日本人の努力と耐久力は有名になり、多くの雇い主に求められました。真珠産業では、多くの人の命が失われたが、巨富を手に入れて帰った人もたくさんいました。



ブルームでの剣道試合(1915年大正4年)

て、1942年(昭和17年)にブルームも空襲にあいました。そして主に服装のボタンに使われていた真珠に対して、1958年(昭和33年)にプラスチックボタンが発明され、真珠より固くてずっと安いもので、真珠産業の終わりを示していました。

長年、色んな国と関わり

があり、色々な文化を紹介



多くの日本人は和歌山県から移動しました。 その1人、村上安吉氏

しあった結果として、本来、日本みたいな「祭り」というものがほとんどない国に今もブルームで毎年8月下旬から9月上旬、2週間「Shinju

Matsuri」が行わ

れています。

※ブレットさんの原文をほぼそのまま掲載しています。

3

地域連携DMO

秋田大ツーリズム AKITAINU TOURISM

弊社のスタッフが秋田犬を飼い始めました!名前は「陸奥」。今年3月に生まれたばかりの男の子ですが、もうすでに約20キロと立派な体に成長しており、秋田犬の成長の早さを実感中。今後の成長が楽しみです!

飼い主さんが個人的に運営している 陸奥くんのSNSでは、日々の暮らしの 様子をお伝えしています。かわいらし さが人気で、TikTokではなんと4万人 を超えるフォロワーを獲得!様々なス ポットを巡って地域のPRにも一役買っ てくれています。

こちらの二次元コードからぜひ一度



だより

Tik Tok

Instagram

ご覧ください。



X (Twitter)

■お問い合わせ先 秋田犬ツーリズム事務局(IEL070-2020-3085) 鹿角きりたんぽFM(79.1MHz)

〇〇小坂!GU~N郡!! 好評放送中!

次回放送日 9月27日(水)13時~

※放送日の翌日にはYouTubeでも配信!







YouTube

X (Twitter)





ぜひ聴いて みてほしい でござる!

Instagram

番組へのメッセージ、 リクエストはこちらへ E-Mail:radio@fm791.net

FAX : 25-8817

(鹿角きりたんぽFM○○小坂宛)



©かぶきん

■お問い合わせ先 観光産業課観光商工班(TEL29-3908)